

# Tras millonarios traspasos al fisco en 2023 Grau discrepa de jefe de Corfo sobre daño patrimonial: No es “estrictamente cierto”

El ministro de Economía, Nicolás Grau, tildó los cuestionamientos en torno al traspaso de recursos desde Corfo al fisco que el martes reveló The Clinic como una “polémica artificial”.

Desde La Moneda, reconoció que la solicitud de Hacienda por US\$ 3.500 millones en 2023 fue por “montos más grandes de lo que han sido otros traspasos históricamente”. Argumentó que ante los ingresos por litio, “era natural” que Hacienda los usara para “responder a las necesidades del país”.

Afirmó que esos recursos se destinaron a gastos presupuestarios como “vehículos para Carabineros”, “ambiciosas metas en materia de vivienda” o “desafíos de listas de espera”.

## El patrimonio de Corfo

En el contexto de los ingresos extraordinarios del litio, argumentó que no es “estrictamente cierto” que el traspaso haya significado una reducción del patrimonio de Corfo. La entidad tuvo que liquidar activos para responder a una solicitud por US\$ 1.500 millones, pero Grau señaló que no hay “ninguna irregularidad” en la operación, que responde a una diferencia temporal entre las necesidades



El ministro de Economía, Nicolás Grau, y el vicepresidente ejecutivo de Corfo, José Miguel Benavente, son parte del consejo de la entidad.

de gasto y los ingresos del litio. “Se sacaron más recursos, pero se sacaron los recursos que estaban existiendo de manera extraordinaria”, insistió. También añadió un dato: desde el inicio del gobierno hasta ahora, los activos financieros de Corfo aumentaron desde US\$ 172,5 millones a US\$ 1.594 millones.

Dicha postura contrasta con la que planteó el propio vicepresidente ejecutivo de Corfo, José Miguel Benavente, para abstenerse de aprobar la mencionada solicitud. En esa sesión, según consigna el acta revelada por The Clinic, el jefe de la entidad

argumentó que la solicitud “implica una reducción de los fondos patrimoniales que permiten el funcionamiento de largo plazo de la Corporación”, y que Corfo “autofinancia su presupuesto en más de un 95%”, para no concurrir con su voto.

Grau replicó que “es muy razonable que él vea este problema desde la perspectiva específica de Corfo, pero lo que les corresponde a los ministros es ver este problema desde las necesidades del país, del bien común”.

**CONTRALORÍA ABRE  
 INVESTIGACIÓN C 2**